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Presidente defendeu ação conjunta dos entes federados

O Ministério da Educa-
ção (MEC) publicou uma 
portaria que define as regras 
para adesão e a pactuação 
de metas pela ampliação de 
matrículas em tempo inte-
gral. Estados, Distrito Fede-
ral (DF) e municípios podem 
aderir ao cronograma de 
2023, até o dia 31 de agosto.  

A adesão deve ser reali-
zada por meio do Sistema 
Integrado de Monitora-
mento Execução e Controle 
(Simec), de forma voluntá-
ria. Após essa etapa, no perí-
odo de 1º de setembro a 15 
de dezembro, os entes fede-
rados deverão pactuar com 
o MEC as metas e o recebi-
mento de repasses.

A portaria estabelece 
um fomento mínimo de R$ 
1.693,22, por aluno matri-
culado em tempo integral na 
educação básica, da creche 
ao ensino médio. Cada ente 
federado que aderir terá um 
cálculo próprio de acordo 
com os valores estabeleci-
dos no âmbito do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica e 
de Valorização dos Profissio-
nais da Educação (Fundeb).

O valor será pago a 

municípios, estados e DF 
em duas parcelas que leva-
rão em conta o número de 
matrículas pactuadas, o 
valor do fomento calculado 
para aquele ente e o tempo 
de ensino integral ofertado 
naquela rede. É necessário 
um mínimo de sete horas 
diárias, ou 35 horas sema-
nais de atividades escola-
res, em dois turnos, para 
que configure uma matrí-
cula do Programa Escola 
em Tempo Integral, estabe-
lecido pela Lei nº 14.640, de 
31 de julho de 2023.

A transferência da pri-
meira parcela será feita até 
o dia 31 de dezembro deste 
ano. No início de 2024, os 
entes federados que recebe-
rem o fomento terão o prazo 
de 1º de janeiro a 1º de março 
para declarar a efetivação 
das matrículas pactuadas. 
Após esse período, o MEC 
realizará o pagamento da 
segunda parcela.

O Ministério da Educa-
ção estabeleceu como meta 
a ampliação da oferta em 
1 milhão de matrículas em 
tempo integral nas escolas 
de educação básica de todo 
o país, ainda em 2023. 
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Consernovatos
Enquanto o PL Nacional briga 

até no WhatsApp para saber se é 
bolsonarista ou não, o partido no RJ 
avança com novos nomes nos dire-
tórios municipais aliados ao bolso-
narismo.

Consernovatos I
Depois de Fernanda Louback, 

a loira, tornar-se presidente do PL 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Mulher de Niterói devido à sua força 
no meio conservador, chegou a vez 
da Juventude PL Rio lançar dois 
nomes em destaque: Felippe Terra 
e Deryk Renato, este último com 
aval do deputado Márcio Gualberto.

Parece piada
A secretaria de Obras de Washing-

ton Reis anunciou obras de metrô até 
2045, ou seja, daqui a mais de 20 

anos. É uma verdadeira piada.

Parece piada I
Isso é o quê? Um planejamento 

para o Rio de Janeiro preparar o lan-
çamento de uma espaçonave para 
Marte?

Treta
A briga entre o deputado Pedro 

Paulo e o vereador Pedro Duarte 

no Twitter está esquentando, e em 
breve pode chegar às vias de fato. 
Já diria Nietzsche: escolhe-se a dia-
lética apenas quando não se tem 
outro recurso.

Treta I
Tudo começou quando Duarte 

denunciou o abandono das obras 
da Rio 2016; ele foi seguido pelo 
Senador Portinho, que foi chamado 
por Pedro Paulo de “empregado do 
presidiário Índio da Costa“. Em res-
posta, Duarte mostrou uma foto do 
deputado com Pezão, Cabral e Lula.

Treta II
Se a briga chegar às vias de fato, 

a vitória de Duarte paga 109 para 
1 nas casas de aposta. Pedro Paulo 
é faixa marrom no Jiu Jitsu, Pedro 
Duarte é um zagueiro regular na 
pelada do Aterro.

Lados opostos
Por falar em Pedro Duarte e 

Pedro Paulo, na pesquisa do Insti-
tuto Rio21, ele foi o nome mais citado 
para vereador do Rio, junto do vere-
ador Márcio Ribeiro, nome do depu-
tado Pedro Paulo na Câmara do Rio.

Coincidência
No mesmo dia em que o depu-

tado federal Tarcísio Motta (Psol) 

Leandro Peixe paga bem mais caro pela coleta de lixo
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teve seu nome aprovado como um 
dos pré-candidatos pelo partido, jun-
tamente com Renata Souza e Glau-
ber Braga, para concorrer à prefei-
tura do Rio.

Benção ao Campo
Quem estava enturmado na 

galera agro na solenidade de entrega 
de veículos para a Secretaria de Agri-
cultura, no Palácio Guanabara, nesta 
quarta-feira, foi o deputado estadual 
Otoni de Paula Pai.

Benção ao Campo I
Otoni foi chamado de “agricul-

tor da Igreja” já que estava ali ao 
lado do colega Cláudio Caiado, que 
é agricultor.

Em nome do fi lho
Ao fim, Otoni aproveitou para 

adiantar a articulação política do 
filho, o pré-candidato a prefeito do 
Rio Otoni de Paula, com prefeitá-
veis em potencial como Valdecy da 
Saúde, que concorrerá em São João 
de Meriti em 2024.

Centenário
A solenidade em comemora-

ção aos 100 anos do Palácio Pedro 
Ernesto provou que o prestígio do 
presidente da Câmara, Carlo Caiado, 
está em alta.

O 
presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va quer premiar os 
prefeitos que me-

lhor trabalharem para conter 
o desmatamento ilegal e evitar 
as queimadas em seus municí-
pios. Ontem, em entrevista a 
rádios de estados amazônicos, 
Lula defendeu uma ação con-
junta entre os entes federados 
na prevenção de delitos am-
bientais e disse que não adian-
ta ficar, de Brasília, “brigando 
contra o desmatamento”.  

“Se a gente comparti-
lhar as nossas decisões com 
os prefeitos das cidades dos 

estados da Amazônia e esses 
prefeitos se sentirem motiva-
dos a participar junto com o 
governo, a gente vai ter muito 
mais resultado do que se a 
gente ficar apenas denun-
ciando”, disse. “Em vez de 
a gente punir, a gente premiar 
aquelas pessoas que fizeram 
bem para a preservação da 
nossa fauna, da nossa flo-
resta, da nossa água, para 
que as pessoas denunciem as 
queimadas, o garimpo ilegal, 
os madeireiros legais, eu acho 
que vai dar certo”, acrescen-
tou, sem detalhar como seria 
essa premiação.

Nos dias 8 e 9 de agosto, 
Lula reunirá, em Belém, os pre-
sidentes dos oito países ama-
zônicos, na Cúpula da Amazô-
nia, para discutir uma política 
unificada para a região. Lula 
explicou que o encontro terá 
a participação dos governa-
dores dos estados brasileiros, 
mas que também será organi-
zada uma reunião com as lide-
ranças municipais.

“Nós vamos fazer uma 
reunião com todos os prefei-
tos das cidades amazônicas, 
vamos discutir com eles uma 
política de combater tudo que 
for ilegal. Vamos colocar a Polí-
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Com pouco mais de 56 mil 
moradores, Rio Bonito, 

deveria estar com suas limpi-
nhas e sua população não ter 
do que reclamar em relação 
à coleta de lixo. Pelo menos 
é o que sugere o fato de a 
gestão do prefeito Leandro 
Peixe (Republicanos), estar 
pagando bem mais acima do 
valor gasto por prefeituras 
de municípios maiores com 
o mesmo serviço.

Reprodução

Reprodução

Leandro Peixe paga bem mais caro pela coleta de lixo I
A coleta de lixo – objeto de muitas queixas por parte dos moradores – é feita pela empresa FGC Pavimentação e Cons-
trução Civil, que teve um contrato firmado em 29 de novembro de 2021 pelo valor de R$ 10,3 milhões, aumentado para 
R$ 12,2 milhões, superando em R$ 2,5 milhões o total gasto por ano pela Prefeitura de Japeri, na Baixada Fluminense.

cia Federal [PF] com uma 
base central em Manaus, para 
que a gente possa atuar em 
conjunto com todos os outros 
estados, vamos fazer convê-
nio com os países fronteiriços 
para que a gente possa com-
bater o crime organizado, o 
narcotráfico, o garimpo ile-
gal, os madeireiros ilegais, 
ou seja, nós vamos dar um 
pouco de cidadania a esse 
povo [que vive na Amazô-
nia]”, disse.

'�*����+�����0��������
Lula disse que o minis-

tro da Justiça e Segurança 
Pública, Flávio Dino, propôs 
a instalação de uma base da 
PF em Manaus para atuar 
em todo território amazô-
nico, em parceria com as For-
ças Armadas, e em diálogo 
com as autoridades dos paí-
ses fronteiriços. Ele explicou 
que, após a Cúpula da Ama-
zônia, equipes de diversas 
áreas, como Justiça, defesa, 
meio ambiente e desenvolvi-
mento social, devem se reu-
nir para definir uma atuação 
conjunta e coesa no combate 
à miséria e às ilegalidades.
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Governo federal deve restringir voos para o Santos Dumont 
na próxima semana, diz Paes após reunião em Brasília

A
s eleições munici-
pais acontecem só 
ano que vem. Mas 
em Duque de Ca-

xias, o maior município da Bai-
xada, a guerra entre Washing-
ton Reis (MDB), ex-prefeito 
do município e atual secretá-
rio de Transportes do Estado 
do Rio de Janeiro, e Celso do 
Alba, pelo apoio do União Bra-
sil para chegar à prefeitura, já 
começou. O candidato de Wa-
shington é seu sobrinho Neti-
nho Reis. A vice, a esposa do 
deputado Áureo. Netinho Reis, 
sobrinho de Washington, que 
chegou a integrar a delegação 
da secretaria estadual dirigida 
pelo tio que foi à China recen-
temente.

Tudo porque, nos últimos 
pleitos, na ânsia de obter o 
maior lastro possível de apoios 
para ele e os irmãos, prometeu 
a uma miríade de políticos a 
chave da cidade.

Celso do Alba vem costu-
rando alianças dentro da casa 
que preside e até com nomes 
de destaque na política flu-
minense, como os deputa-
dos estaduais Márcio Canella 
(vice-presidente do União Bra-
sil) e Rodrigo Bacellar (PL), 
presidente da Alerj. Canella,  

que já foi traído por Reis é 
o adversário número um e 
domina o município da Bai-
xada, apoia Celso do Alba.

Netinho Reis, sobrinho 

de Washington, que chegou a 
integrar a delegação da secre-
taria estadual dirigida pelo tio 
que foi à China recentemente.

Seja como for, o líder 

supremo de Caxias terá que 
mostrar toda a habilidade do 
mundo para equilibrar tantos 
pratos. E não quebrar nenhum 
será quase impossível.

Guerra entre  
Washington Reis e 

Celsinho do Elba pelo 
apoio do União Brasil 
está só começando

Da esquerda pra direita, o deputado Rosenverg Reis, Netinho Reis - o sobrinho, deputado Rodrigo Bacellar - 
Presidente da Alerj e futuro presidente do União Brasil e Washington Reis

A Fundação Rio-Águas realizará, a partir de segunda-
-feira (7), manutenção no Piscinão de Ramos, na Zona 
Norte do Rio. Durante o serviço, o lago ficará fechado por 
30 dias e será esvaziado para desinfecção da areia e reparo 
da manta protetora.

Segundo a Rio-Águas, responsável pelo tratamento e 
monitoramento da qualidade da água, o trabalho é feito 
durante o inverno para deixar tudo pronto para os mora-
dores e turistas aproveitarem no verão no Piscinão.

APÓS VOTO DE MORAES, STF  
ADIA JULGAMENTO SOBRE PORTE DE 
DROGAS PARA CONSUMO PESSOAL; 
PLACAR É DE 4 A 0

Com quatro votos para liberar o porte de maconha para consumo 
pessoal, o Supremo Tribunal Federal (STF) suspendeu o julgamento 
que discute a descriminalização do porte de drogas para uso próprio. 
Ainda não há prazo para o caso ser retomado.
O relator da ação, ministro Gilmar Mendes, pediu mais tempo para 
analisar os votos apresentados e prometeu liberar o processo nos 
próximos dias. A presidente da Corte, ministra Rosa Weber, atendeu ao 
pedido. No entanto, não designou data e se comprometeu a adaptar 
a agenda para quando o ministro puder liberar o caso. Ela também 
pontuou que gostaria de apresentar seu voto — Rosa se aposenta no 
fim de setembro.
O STF julga a constitucionalidade de um dispositivo da chamada 
Lei de Drogas, que considera crime adquirir, guardar e transportar 
entorpecentes para consumo pessoal. No julgamento, porém, os 
ministros não vão tratar da venda de drogas, que vai seguir como 
ilegal. Atualmente, embora seja crime, o porte de drogas para 
consumo pessoal não leva à prisão. Os processos correm em juizados 
especiais. As punições aplicadas normalmente são advertência, 
prestação de serviços à comunidade e medidas educativas. A 
condenação não fica registrada nos antecedentes criminais. Já a pena 
para o tráfico de drogas varia de 5 a 20 anos de prisão.

Lago ficará 
fechado por 30 

dias para limpeza

Piscinão de Ramos 
passará por 

manutenção a partir 
da próxima semana

O prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Paes (PSD), 
disse nesta quinta-feira (3) que 
o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) deve assinar na 
próxima semana uma porta-
ria para restringir os voos para 
o aeroporto Santos Dumont.

A medida deve beneficiar o 
aeroporto do Galeão, que tem 
registrado número menor de 

passageiros.
A prefeitura e o governo 

federal pretendem criar con-
dições para manter a conces-
são sob controle da Changi, 
que havia desistido do ativo.

“Na quinta-feira o presi-
dente [Lula] deve ir ao Rio, 
está pré-confirmado, a agenda 
dele é muito dinâmica, e um 
dos anúncios que vamos fazer 

é a portaria criando as res-
trições dos voos do Santos 
Dumont como já anunciado”, 
disse Paes.

O anúncio foi feito pelo 
prefeito do Rio após uma reu-
nião em Brasília com o minis-
tro de Portos e Aeroportos, 
Márcio França (PSB).

Até a última atualização da 
reportagem, França e o Palá-

cio do Planalto ainda não 
tinham confirmado o anún-
cio ou divulgado mais infor-
mações sobre o tema.

Com as restrições, o aero-
porto Santos Dumont deve 
deixar de receber voos interna-
cionais. Já as rotas para Con-
gonhas, em São Paulo, e Bra-
sília devem continuar no San-
tos Dumont.

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Corte analisa 
constitucionalidade 

de dispositivo da 
Lei de Drogas. Até o 

momento, 4 ministros 
votaram a favor da 
descriminalização 

do porte de maconha 
para uso próprio
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� a tarde da última quinta-feira, 
dia 27 de julho, o Auditório 
Zelito Viana, localizado na 
sede da Prefeitura de Mes-

quita, sediou a formatura dos estu-
dantes do curso de Auxiliar Adminis-
trativo, promovido pela Subsecretaria 
Municipal de Cultura, Esporte, Lazer e 
Turismo. Em um evento repleto de dis-
cursos sobre competências profissio-
nais e mercado de trabalho, a cerimô-
nia contou com a presença de familia-
res e amigos dos alunos, que puderam 
presenciar a entrega dos certificados.

Na formatura, a turma fez um jura-
mento de respeito aos conhecimen-
tos adquiridos ao longo da formação 
e à nova profissão. Assuntos como 
comprometimento profissional, autor-
responsabilidade e solução de pro-
blemas também foram abordados no 
palco. Com os certificados em mãos, 
os agora ex-alunos receberam uma 
homenagem realizada pela professora 
do curso, Michelle Garcia, que enal-
teceu a capacidade de superação de 
desafios de todos.

“Agradeço a toda equipe que esteve 
envolvida nesse processo, a professora e 
a Prefeitura de Mesquita, por nos bene-
ficiar com esse aprendizado. A experi-
ência foi uma oportunidade linda e nos 
ensinou que é possível conquistar nosso 

espaço na sociedade”, disse a oradora 
da turma, Jacqueline Liger, que tem 57 
anos e mora no Alto Uruguai.

Divididas em dois módulos, as aulas 
aconteceram duas vezes por semana, 
durante três meses. A iniciativa das 
capacitações profissionais teve início 
em 2020, quando foi inaugurada a Praça 
Estação Cidadania, também conhecida 
como Praça PEC, um espaço para mobi-
lidade esportiva e cultural no municí-
pio, no bairro Santo Elias.

“É uma satisfação enorme terminar 
um evento como esse com o sentimento 
de dever cumprido, sabendo que eles 
concluíram essa fase se sentindo melho-
res do que quando chegaram à sala de 
aula. Ver o brilho nos olhos de cada 
um, acreditando no próprio potencial 
para conquistarem e cumprirem seus 
propósitos, é o que me inspira a pros-
seguir” afirma Michelle Garcia, que 
além de professora da turma, também 
atua como coordenadora das capaci-
tações promovidas pela Subsecretaria 
Municipal de Cultura, Esporte, Lazer 
e Turismo de Mesquita.
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Divulgação
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Cerimônia realizada na Prefeitura de Mesquita terminou com a entrega dos certifi cados para os formandos

OCorpo de Bombeiros Militar do Estado do Rio lançou 
esta semana a campanha “Dê Passagem Para a Vida” 

com o objetivo de conscientizar os motoristas sobre a 
importância de abrir espaço no trânsito quando avistarem 
um veículo da corporação em serviço, com sirenes e luzes 
acionadas. A iniciativa busca reduzir o tempo de resposta 
dos bombeiros a ocorrências emergenciais, aumentando as 
chances de salvar vidas e minimizando os danos em situ-
ações críticas. Ao longo da campanha, serão promovidas 
ações de conscientização através de vídeos educativos e 
que ilustram a situação nas redes sociais da corporação. A 
campanha destaca também a importância da empatia no 
trânsito, ressaltando que ao abrir caminho para os bom-
beiros, os motoristas estão contribuindo para a segurança 
de toda a comunidade e demonstrando solidariedade em 
momentos críticos.

PASSAGEM PARA A VIDA

Agradeço a toda equipe 
que esteve envolvida nesse 
processo, a professora e a 
Prefeitura de Mesquita, por 
nos benefi ciar com esse 
aprendizado. A experiência 
foi uma oportunidade 
linda e nos ensinou que é 
possível conquistar nosso 
espaço na sociedade”
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O município de Macaé, no 
Norte Fluminense, é o pri-
meiro do interior do estado 
do Rio a ganhar uma Base 
de Ações com Cães (BAC) da 
Polícia Militar. A inauguração 
aconteceu na última sexta-
-feira (28), um dia antes do 
aniversário de 210 anos da 
cidade. O vice-governador do 
Estado do Rio, Thiago Pampo-
lha, e o secretário de Estado da 
Polícia Militar, coronel Luiz 
Henrique Marinho Pires, esti-
veram presentes na cerimô-
nia, ao lado do prefeito Wel-
berth Rezende.

“Estamos inaugurando um 
equipamento que é um legado 
para a segurança pública e para 
toda sociedade. O governo 
coloca como prioridade a vida 
das pessoas e isso é decisivo 
para proteger a população flu-
minense”, destacou o vice-
-governador Thiago Pampolha.

“A Prefeitura de Macaé 
demonstrou que o desafio 
da área de segurança pública 
não pode ser enfrentado ape-
nas pelas forças policiais, mas 

por ações conjuntas e espírito 
colaborativo”, disse coronel 
Henrique.

Com 1,3 mil metros quadra-
dos de área construída, a nova 
base irá atender áreas na Região 
dos Lagos, Norte e Noroeste 
Fluminense, ampliando o patru-
lhamento no estado. Além do 
reforço na segurança, o BAC vai 
passar a realizar operações sem 
necessidade de grandes deslo-
camentos, que acabam estres-
sando os cães e afetando a efe-
tividade das missões.

Durante a cerimônia, o 
vice-governador parabenizou 
Macaé pelo aniversário e res-
saltou outras inaugurações que 
aconteceram nesta sexta (28). 
O município entregou duas 
bombas para a Elevatória de 
Drenagem Pluvial do Centro 
de Controle de Operações Dr. 
Télio Barreto, que vão ampliar o 
escoamento de água na região, 
inaugurou a nova unidade de 
emergência pediátrica do Hos-
pital Público Municipal Irmãs 
do Horto e a nova Unidade 
Básica de Saúde do Imburo.
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LEI MARIA DA PENHA 
No próximo dia 7 de agosto, data em que a Lei Maria da Penha foi sancionada, o advogado Marcelo Laran-

geira, Ouvidor-Adjunto da OAB Seccional do Rio de Janeiro estará na OAB Nova Friburgo ministrando o 
curso gratuito: Atualização da Lei Maria da Penha, realizado pela OAB Mulher.

FUTURAS CIENTISTAS
Alunas do 2º ano do ensino médio da rede pública de ensino ou professora do ensino médio da rede pública 

estadual, essa oportunidade é para você! São 470 vagas distribuídas em todo o país. Experiências em laborató-
rios de pesquisa, desenvolvimento de projetos científicos, workshops interativos, modalidades remotas e híbri-
das e muito mais. Confira o edital em https://linktr.ee/futurascientistas. As inscrições vão até 10 de outubro.
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Equipamento vai 
atender áreas na Região 
dos Lagos, Norte e 
Noroeste fl uminense
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Encerrando a programação do Julho 
Amarelo, mês dedicado à conscientização 
sobre as hepatites virais, foi realizada uma 
ação no Centro de Atenção Psicossocial 
– Álcool e Drogas (Caps-AD), em Areia 
Branca, nesta segunda-feira (31-07). As 
atividades foram promovidas pela Secre-
taria Executiva de Vigilância Epidemioló-
gica, da Secretaria Municipal de Saúde de 
Belford Roxo (Seve/Semus). Os eventos 

do Julho Amarelo começaram no dia 20 
e percorreram várias unidades de saúde 
realizando palestras, distribuindo panfle-
tos informativos, kits de higiene e reali-
zando testagem durante os atendimentos. 
“É mais uma ação da Prefeitura de Bel-
ford Roxo visando levar saúde à popula-
ção através da boa informação e da pre-
venção”, comentou o Secretário Munici-
pal de Saúde, Christian Vieira.

Além das palestras, distribuição de 
panfletos informativos, apenas na ação 
promovida na Policlínica Neuza Gou-
lart Brizola, foram realizados 70 testes 
rápidos para as hepatites tipo “B” e “C”. 
“É necessário mantermos a população 
consciente da importância dos exames 
específicos para detecção da hepatite e 
dos cuidados com a higiene como for-
mas de controlar e prevenir”, reforçou 
Ricardo Lopes, da Divisão de Agra-
vos Transmissíveis da Seve/Semus e 
um dos coordenadores do Julho Ama-
relo. “É uma doença silenciosa e que 
tem tratamento quando diagnosticado 
corretamente”, pontuou.

As atividades do Julho Amarelo acon-
teceram também no Hospital Municipal, 
no Hospital do Olho, na UBS Ismael de 
Castro, Clínica da Mulher, no Centro de 
Acompanhamento e Controle Epidemio-
lógico (Cace/Semus), no Centro POP 
- unidade da Secretária Municipal de 
Assistência Social e Cidadania (Semasc) 
para acolhimento à população em situ-
ação de rua-, e nas policlínicas de Nova 
Aurora, Parque São José e de Especiali-
dades de Atenção à Criança e ao Adoles-
cente (Peaca). 

�município de Resende 
iniciou a revisão do 
Plano Diretor 2023. 
O Plano Diretor é um 

documento que busca orien-
tar e estabelecer normas para 
o desenvolvimento urbano, 
como a cidade poderá crescer, 
transporte público e habitação, 
entre outros. A Lei Municipal 
3000/13, que institui o Plano 
Diretor de Resende, foi feita 
em 2013 e a cada 10 anos é 
necessário realizar o processo 
de revisão.

O objetivo é a participação 
ativa da população na revisão 
do Plano Diretor, com as pes-
quisas de opinião que estão 
disponíveis no site institu-
cional da Prefeitura. Na pes-
quisa de opinião sobre Mobi-
lidade Urbana, a população 
pode avaliar questões como 
trânsito, transporte público e 
infraestrutura. Os moradores 
poderão informar o período 
de tempo gasto no trânsito, o 
nível de satisfação do trans-
porte público e outras opini-
ões sobre os assuntos. O link 
está disponível em: https://
forms.gle/jj17vBxjbKLtJjhc9 
. As pessoas que quiserem, 
também poderão realizar a 
pesquisa presencialmente na 
Ouvidoria Geral, que fica no 
pátio administrativo da Pre-
feitura de Resende, no bairro 
Jardim Jalisco.

Além desta, está sendo 
realizada uma pesquisa sobre 

o Plano Diretor, em que os 
moradores poderão dar suas 
opiniões sobre o município e 
assim ajudarão na Revisão do 
Plano Diretor. O link está dis-
ponível em: https://forms.gle/
V8wCfbtKNorW8gSx6 . Esta 
também poderá ser realizada 
presencialmente, também na 
Ouvidoria Geral.

“É muito importante que 
a população participe destas 
pesquisas online e de todo o 
processo, sempre que possí-
vel, para conhecer mais sobre 
estas questões da cidade. 
Além de poder avaliar e dar 
sua opinião que poderá gerar 
mudanças nos próximos 10 
anos no desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Uma 
revisão do Plano Diretor bem 
elaborada e implementada 
irá evitar problemas como 
a ocupação desordenada do 
solo, a falta de infraestru-
tura adequada e a degradação 
ambiental. E ajudar a redu-
zir o congestionamento de 
trânsito, incentivar o uso do 
transporte público, melho-
rias no meio ambiente com 
a criação de novas áreas ver-
des, ajudar a construir mora-
dias mais acessíveis e ofere-
cer novas oportunidades de 
emprego”, disse a secretária 
de Desenvolvimento Urbano, 
Denise de Abreu Manhães.

A população também 
poderá participar de oficinas 
temáticas de trabalho, com 

duração média de 4 horas. 
Estas oficinas acontecerão na 
OAB, localizada na Avenida 
Marcílio Dias, n°655, sempre 
das 13h às 17h. As vagas aber-
tas ao público são limitadas 
a até 20 pessoas. O restante 
serão representantes convi-
dados de grupos como orga-
nizações não-governamen-
tais, associação de morado-
res, sindicatos e empresas. 
O público em geral pode se 
inscrever em: https://tinyurl.
com/bp7u9e7t , em até 48 
horas antes da oficina.

A primeira oficina será 
no dia 16 de agosto, com o 
tema “Mobilidade Urbana e 
Transporte”. A segunda será 
“Uso do Solo e Zoneamento 
Urbano”, em 30 de agosto. 
Outras oficinas estão previs-
tas e em breve serão divulga-
das as datas e os locais.

Nas oficinas os participan-
tes recebem uma cópia do tre-
cho da Lei referente aos temas, 
e em grupo poderão analisar e 
propor alterações, relatar críti-
cas e sugestões. Ao final, eles 
escreverão textos que possam 

substituir ou acrescentar infor-
mações ao texto original do 
Plano Diretor Vigente. Todos 
os textos serão avaliados em 
conjunto, assim será feito um 
único documento que será tra-
balhado para a divulgação nas 
futuras audiências públicas.

O processo de Revisão do 
Plano Diretor é dividido em 
quatro etapas, sendo elas: diag-
nóstico urbano, processo par-
ticipativo com realização das 
oficinas e pesquisas de opi-
nião, criação do Anteprojeto 
de Lei, e por último a Apro-

vação do Plano Diretor Muni-
cipal. Ainda estão previstas 
cerca de seis visitas aos distri-
tos do município. A principal 
ideia da equipe da secretaria 
é informar, orientar e discutir 
o Plano Diretor com todas as 
comunidades. As visitas acon-
tecerão entre setembro e outu-
bro e os moradores poderão 
conhecer mais sobre o Plano 
Diretor, opinar sobre como a 
cidade pode se tornar nos pró-
ximos 10 anos e apontar as 
melhorias e as necessidades 
da comunidade.
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Atividade aconteceu na última quinta-feira
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Além das palestras 
e distribuição de 
panfl etos informativos 
foram realizados 70 
testes rápidos para as 
hepatites tipo “B” e “C”.
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Profissionais que atuam na 
maternidade Mariana Bulhões 
e no Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI) participaram 
de palestra sobre Julho Ama-
relo, mês de conscientização 
sobre Hepatites Virais. 

Na maternidade, a ativi-
dade aconteceu nesta quinta-
-feira (27). Já no hospital, a 
ação foi desenvolvida nesta 
sexta-feira (28). 

Além de enfatizar sobre os 
cuidados e ampliar o conhe-
cimento sobre as hepatites, o 
evento também marca o Dia 
Mundial de Luta contra Hepa-
tites Virais, em 28 de julho. 

“A Organização Mundial de 
Saúde (OMS), mediante uma 
análise, pediu a colaboração de 
alguns países para acabar com a 
hepatite até 2030. Desde então, 
há um empenho de nós, da área 
de saúde para isso. O objetivo 
maior aqui é pedir colabora-

ção de todos profissionais para 
que possamos alcançar a meta 
determinada pela OMS”, relata 
a palestrante Clarice Gdalevici, 
Gerente Estadual de Hepati-
tes Virais. 

A técnica de enfermagem do 
HGNI, Karina Carvalho, de 23 
anos, comenta sobre a impor-
tância da palestra. “Ainda tem 
uma parte da população que 
não tem acesso a essas informa-
ções. É incrível a quantidade de 
gestante, por exemplo, que não 
toma a vacina contra a hepatite. 
Quanto mais informações nós 
tivermos sobre o assunto, mais 
teremos para passar”.

Em Nova Iguaçu, o Pro-
grama de Doenças Crônicas 
(Aids/ IST, Hanseníase, Hepa-
tites Virais e Tuberculose) fun-
ciona no Centro de Saúde Vasco 
Barcelos e Hospital Geral de 
Nova Iguaçu. Todas as unida-
des de saúde fornecem teste.
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O Plano Diretor é um instrumento de planejamento e desenvolvimento urbano
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POLÍCIA PRENDE ‘GORDINHO’ COM DUAS 
RÉPLICAS DE ARMA EM MARICÁ

Policiais da 82ª DP (Maricá) prenderam, nesta quinta-feira (3), Yago 
Simões Machado, de 31 anos, conhecido como ‘Gordinho’, em Maricá, 
Região Metropolitana do Rio. Contra ele havia um mandado de prisão 
em aberto pelo crime de roubo. Duas réplicas de armas também foram 
localizadas. O homem vinha sendo monitorado pelo setor de inteligência 
da unidade, e foi localizado no bairro Jardim Atlântico Central, no distrito 
de Itaipuaçu. Com ele, também foram localizados uma réplica de fuzil 
e outra de pistola, uma algema e um celular. Yago foi encaminhado ao 
sistema penitenciário e cumprirá 5 anos e 4 meses de reclusão.

A 
Comissão de Combate à Pirataria da As-
sembleia Legislativa do Rio (Alerj) tem 
mais um canal para realizar fiscalizações. 
O telefone 0800 282 6582 já está em fun-

cionamento para denúncias da população, além do 
gabinete número 1106, na Rua da Ajuda, 5, centro 
do Rio de Janeiro.

O objetivo da comissão é realizar ações para frear 
o prejuízo financeiro e até mesmo o risco à saúde da 
população fluminense ao consumir produtos copia-
dos, falsificados e adulterados.

”A população pode ligar e denunciar, vamos ana-
lisar com atenção todas as denúncias recebidas. Uma 
das minhas principais missões no mandato é fiscalizar. 
Vamos pra cima desses marginais que falsificam ali-
mentos, remédios e tantos outros produtos, gerando 
não só prejuízo financeiro, mas à saúde da população 
carioca”, afirma o presidente da Comissão de Com-
bate à Pirataria, Filippe Poubel (PL).

Além de acolher e investigar denúncias recebidas, 
inclusive realizando diligências com órgãos estadu-
ais, a comissão poderá realizar audiências públicas 
dentro e fora da Alerj.

Comissão de Combate à Pirataria da Alerj 
disponibiliza telefone para denúncias

Número 0800 facilita o encaminhamento de informações que ajudarão na 
repressão à venda de produtos copiados, falsificados e adulterados

O Tribunal de Justiça do 
Rio deu continuidade, na 
quarta-feira (2), ao julga-
mento do caso da morte de 
João Pedro Mattos Pinto, de 
14 anos. Seis testemunhas 
prestaram depoimento na 
quinta audiência. O adoles-
cente morreu depois de ser 
baleado durante uma ope-
ração policial no Complexo 
do Salgueiro, em São Gon-
çalo, Região Metropolitana 
do Rio, em maio de 2020.

Foram ouvidos o dele-
gado Alan Duarte, na 
época titular da Delegacia 
de Homicídios de Niterói 
e São Gonçalo (DHNSG) 
e responsável pelas investi-
gações, o policial civil Wag-
ner Carvalho, que partici-
pou da operação no Com-
plexo do Salgueiro; o sub-
coordenador da Coorde-
nadoria de Recursos Espe-
ciais (Core) Augusto Motta 
Buch; o perito do Ministério 
Público do Rio (MPRJ) Már-
cio Borges Coelho, o dele-
gado de polícia Bruno Cleu-
der de Melo; e Renata Bres-
san, promotora que repre-
sentava o MPRJ na operação.

Em seu depoimento, o 
delegado Bruno Cleuder de 
Melo alegou que a morte do 
adolescente só aconteceu 
por imprudência dos poli-
ciais, que deveriam ser mais 
preparados e ter um cui-
dado maior para lidar com 

toda a situação e sabiam, 
por terem sido treinados, 
que não deveriam ter ati-
rado tantas vezes contra 
uma casa com civis em seu 
interior. Para ele, os agen-
tes assumiram o risco de 
matar quem estava dentro 

da residência.
Os policiais civis Mauro 

José Gonçalves, Maxwell 
Gomes Pereira e Fernando 
Meister respondem por 
homicídio culposo com 
dolo eventual, quando se 
assume o risco de matar. 
A sessão foi realizada no 
Fórum Juíza Patrícia Louri-
val Acioli, no mesmo muni-
cípio onde o fato aconteceu.

Na nova audiência, era 
esperado que sete testemu-
nhas fossem ouvidas, além 
do interrogatório dos réus. 
Porém, somente seis pes-
soas compareceram e a con-
tinuação da audiência vai 
acontecer em uma nova 
data, ainda não definida 
pela juíza Juliana Ferraz 
Krykhtine.

O policial civil Fábio 
Vieira faltou à sessão sem 
aviso prévio. A testemu-
nha está no Piauí e só deve 
retornar ao Rio de Janeiro 
em novembro. De acordo 
com a defesa, o depoimento 
de Fábio é de muita impor-
tância para a coleta de pro-
vas, e, por isso, há necessi-
dade dele ser ouvido.

Caso João Pedro: delegado aponta 
imprudência dos policiais ao atirarem  

70 vezes contra residência

Foram ouvidas seis testemunhas 
na sessão. Interrogatório dos réus 

será realizado na próxima audiência, 
que ainda não foi marcada

Dois homens, naturais da 
Colômbia, foram presos em 
flagrante por policiais mili-
tares do 2º BPM (Botafogo), 
após terem furtado um celu-
lar, nesta quinta-feira (3), em 
Botafogo, Zona Sul do Rio.

Segundo informações 
divulgadas pela PM, os agentes 
realizavam policiamento pela 
Rua São Clemente, quando 
foram abordados por pessoas 

que relataram um furto.
Os oficiais então conse-

guiram interceptar os dois 
suspeitos, que não tiveram 
a identidade revelada. Com 
eles, foi apreendido o celu-
lar roubado.

A vítima se apresentou à 
delegacia para prestar depoi-
mento e os suspeitos foram 
conduzidos para a 10ª DP 
(Botafogo).

POLÍCIA TENTA IDENTIFICAR CORPO E 
OSSADAS ENCONTRADAS EM CEMITÉRIO 
CLANDESTINO NA ZONA OESTE
O corpo e as duas ossadas encontradas, nesta quarta-feira (2), em um 
cemitério clandestino, em Rio das Pedras, Zona Oeste do Rio, passarão 
por exames no Instituto Médico Legal (IML) do Centro do Rio. De 
acordo com a polícia, as identificações serão feitas através de análises 
antropológicas e arcada dentária. Caso não seja possível, será realizado 
o exame de DNA.
Segundo a Delegacia de Descoberta de Paradeiros (DDPA), há suspeita de 
que seis desaparecidos na região podem ter sido mortos e enterrados na 
localidade. Todos os casos são investigados pela especializada.
O caso mais recente é do adolescente Y.F.S.M, de 17 anos, desparecido 
em 12 de julho. Segundo as investigações, o jovem teria sido morto 
porque manteve amizade com um rapaz que havia sido expulso pela 
milícia da região. Os criminosos descobriram a relação após vasculharem 
o celular da vítima.
De acordo com a especializada, denúncias anônimas apontaram que 
o possível local de ocultação do corpo do adolescente poderia ser o 
cemitério clandestino, o que levou os agentes até o local.
A delegada Elen Souto, titular da DDPA, informou, ainda, que uma das 
ossadas possui uma placa no fêmur e um dos desaparecidos também. 
Com isso, o elemento será utilizado para auxiliar na identificação.
A ação desta quarta-feira (2), na localidade conhecida como Predinhos 
Abandonados, contou com apoio do Corpo de Bombeiros.

Dupla colombiana é presa após furto de celular na Zona Sul

Crime ocorreu em Botafogo e o aparelho foi recuperado

Yago Simões Machado, de 31 anos, tinha um mandado 
de prisão em aberto pelo crime de roubo
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A PM realizou, no início 
da tarde de ontem, uma ação 
para remoção de barricadas na 
comunidade da Chatuba, em 
Mesquita, Baixada Fluminense. 
De acordo com publicação da 
corporação, foram removidos, 
até o momento, 10 toneladas de 
materiais utilizados para impe-
dir a circulação de carros.

Os bloqueios estavam 
montados nas vias de acesso 
à comunidade e impediam a 
entrada de moradores, além 
do patrulhamento de viatu-
ras do 20º BPM (Mesquita). 
O trabalho de remoção con-
tou com o apoio de retroes-
cavadeiras e caminhões. 
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HOMEM É PRESO  
AO INVADIR LOJA PELA 
SEGUNDA VEZ EM MAGÉ
Policiais do Segurança Presente de Magé 
prenderam, na manhã desta quinta-feira 
(03), um homem suspeito de furtar uma 
loja de eletrônicos, no bairro de Piabetá, 
em Magé, na Baixada Fluminense. Em 
um mês, é a segunda vez que o homem 
invade o mesmo estabelecimento. 
Os agentes foram acionados 
pelo proprietário da loja que viu a 
movimentação pelas câmeras de 
segurança instaladas no estabelecimento 
que, ao detectar a invasão, travou as 
portas e o suspeito não conseguiu fugir. 
No momento da abordagem, o homem 
chegou a fingir que estava dormindo, 
mas os militares encontraram perto 
dele, uma mochila e duas sacolas com 
315 itens eletrônicos, avaliados em R$ 
672,00. Ele foi levado para a 60ª DP 
(Campos Elíseos), onde permanece preso 
à disposição da Justiça.

C
inco pessoas foram pre-
sas em Itaipuaçu, em 
Maricá, Região Metro-
politana do Rio, por fa-

zer parte de um grupo especia-
lizado no golpe do empréstimo 

consignado
Policiais da 82ª DP (Maricá) 

localizaram os dois homens e as 
três mulheres em uma casa alu-
gada onde funcionava uma falsa 
central de atendimento. Segundo 

as investigações, a quadrilha uti-
lizava um aplicativo para enga-
nar as vítimas.

Com os golpistas foram encon-
trados e apreendidos 34 aparelhos 
celulares, três cadernos com ano-

tações, diversos chips de telefo-
nes e computadores.

O grupo foi conduzido para a 
82ª DP (Maricá) e autuado em 
flagrante por organização crimi-
nosa.

Cinco pessoas envolvidas no 
golpe do empréstimo consignado 

são presas em Maricá

Quadrilha utilizava aplicativo para enganar as vítimas, segundo a polícia

A Delegacia de Homicí-
dios da Capital investiga se 
um comerciante de Bangu, na 
Zona Oeste do Rio, foi morto 
por crime de ódio relacio-
nado à homofobia. O corpo 
de Rodinei Henrique da Silva, 
de 37 anos, foi encontrado na 
segunda-feira (31) em um ter-
reno.

O vendedor de pastel e 
caldo de cana passou quase 
três dias desaparecido até que 
a família encontrou seu corpo 
próximo à Avenida Brasil, na 
altura de Bangu.

O corpo dele foi sepultado 
nesta quarta (2). A vítima 
estava com marcas de espan-
camento por todo o corpo, mas 
principalmente na cabeça.

Ele morava no Jardim 
Bangu e foi visto a última 
vez pela família na manhã de 
sábado (29), quando saiu de 
casa dizendo que trabalharia 
em um evento naquela noite.

Às 10h30, a mãe tentou 
contato por telefone, mas ele 
não atendeu.

Testemunhas disseram que 
ele chegou a abastecer o carro 
em um posto de gasolina da 
Vila Kennedy.

A Polícia Civil informou 
que vai intimar as testemu-
nhas para prestar depoimen-
tos que possam esclarecer a 
morte de Rodinei.

Polícia investiga 
se comerciante foi 
morto por crime 
de homofobia  
na Zona Oeste  

do Rio

HOMEM É MORTO A 
TIROS EM DEL CASTILHO
Um homem foi morto a tiros, na tarde de 
ontem, na Avenida Dom Hélder Câmara, 
em Del Castilho, na Zona Norte do Rio.  De 
acordo com a Polícia Militar, agentes 3º 
BPM (Méier) realizavam patrulhamento 
pela Avenida Dom Hélder Câmara 
quando encontraram um homem caído, 
com perfurações de arma de fogo. A 
equipe solicitou o Corpo de Bombeiros. 
A ocorrência está cargo da Delegacia 
de Homicídios da Capital (DHC), que vai 
investigar o caso. 

Vítima, de aproximadamente 28 anos,  
ainda não foi identificada

Suspeito fingiu que estava dormindo para evitar a prisão, mas 
com ele foram encontrados 315 itens eletrônicos

Mais de 10 toneladas de barricadas são 
removidas por PMs durante ação em 

comunidade de Mesquita

Bloqueios eram usados por criminosos para impedir o acesso de 
veículos à comunidade da Chatuba

Um homem, suspeito 
de matar a mulher com um 
pedaço de madeira e enterrar 
o corpo da vítima no quintal 
de casa, foi preso em Cam-
pos dos Goytacazes, no Norte 
Fluminense. Contra ele foi 
cumprido um mandado de 
prisão temporária.

A Polícia Civil informou 
que o suspeito disse em depoi-
mento, na 146ª DP (Guarus), 

responsável pela prisão, que 
matou a companheira por-
que se sentia ameaçado por 
ela. De acordo com o homem, 
a vítima disse que pediria ao 
filho, envolvido com o tráfico 
de drogas na cidade, que o 
matasse após uma discussão.

O suspeito então teria 
pegado um pedaço de madeira 
e dado um golpe na cabeça 
da mulher, que não resistiu 

ao ferimento. Em seguida, o 
homem escondeu o corpo da 
vítima com areia e entulho 
embaixo da escada que fica 
no quintal da residência onde 
moravam.

O criminoso foi identi-
ficado após um trabalho de 
inteligência e monitoramento. 
Ele irá responder pelos cri-
mes de feminicídio e oculta-
ção de cadáver. 

Homem é preso por suspeita de matar e enterrar 
mulher no quintal de casa em Campos
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Você não deve mais se aprisionar a experiências do passado por causa de 
dinheiro. Quando estamos trilhando o nosso real propósito de vida, o resultado 
financeiro é uma consequência natural. Busque entender por que você fica 
vulnerável quando deseja obter uma estrutura financeira sólida e segura.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Um grupo de pessoas ou uma ideia vem lhe trazendo amarras emocionais 
e energéticas. É preciso desenvolver a sua liberdade e focar mais no seu 
desenvolvimento pessoal. Evite alimentar-se de qualquer tipo de expectativa 
em relação a amizades, grupos de trabalho, grupos religiosos e qualquer tipo 
de relação que o oprima.

TOURO
21 abr a 20 mai

Memórias do passado podem estagnar o seu processo evolutivo. 
É tempo de resolver internamente os seus medos e conflitos 
emocionais. Encare o seu passado como um mestre, não como 
uma sentença. Foque o agora e as oportunidades que a vida vem 
lhe oferecendo. É preciso curar e ressignificar a sua jornada.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É um exercício, para a sua alma, aprender a soltar e sair do controle. 
Deixar que o curso da vida se encarregue de colocar tudo no seu devido 
lugar. Você deve estar preparado para desapegar de estruturas que lhe 
forneciam uma falsa segurança. Estamos todos aqui apenas de passagem 
e levaremos apenas a nossa consciência.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Não se culpe pelo outro. Cada um tem que viver a sua experiência da 
forma que lhe convém. É importante que você identifique as dependências 
emocionais que assolam o seu coração em relação ao estado emocional de 
uma pessoa. É tempo de se libertar desse tipo de relação por meio de uma 
nova consciência.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você pode ter criado muitas expectativas acerca do trabalho e ter ficado vulnerável 
às pessoas do seu ambiente profissional. Esse processo trouxe estagnação para 
alguns projetos. Agora é tempo de se libertar desse tipo de ilusão e promover uma 
rotina adequada para o seu novo ciclo.

LIBRA
23 set a 22 out

O amor não é julgador e não espera nada em troca. O amor, na realidade, 
liberta e compreende que esse processo faz parte da evolução de cada 
um. Você deve libertar-se de um amor do passado ou de uma situação que 
o deixou vulnerável. Nesta experiência também entram as necessidades 
emocionais dos filhos.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É na família que temos o nosso primeiro confronto evolutivo. Você deve 
encarar as experiências do passado em família de uma forma leve e 
amorosa. Busque conhecer a história da sua família, a história sobre o seu 
nascimento. Essas informações são valiosas para o processo pelos quais 
vem passando em família. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Os dogmas e as crenças limitantes são responsáveis por deixá-lo mais 
vulnerável a uma ideia sobre a vida. A espiritualidade não tem morada, 
ou seja, não tem religião. Por isso, não feche o seu coração para o novo, 
porque a vida está lhe oferecendo novas oportunidades e capacidade para 
desenvolver novos projetos. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Nem tudo que te dizem é verdade. Por isso, é preciso desenvolver 
a sua percepção para avaliar as informações. Você ficou 
demasiadamente vulnerável às relações com parentes e pessoas 
do seu convívio. Agora é tempo de se libertar de culpas, mágoas e 
ressentimentos. É tempo de soltar o passado e ser feliz.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Qualquer tipo de dependência financeira só vai prejudicar o seu processo de 
libertação. Você deve entender de uma forma mais profunda a sua relação 
com o dinheiro. A partir do momento em que você entender qual é o gatilho 
emocional que o leva a ter dependências financeiras, a sua vocação e 
prosperidade se manifestarão.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você transita por um ciclo de grandeza espiritual que o leva a curar e 
ressignificar experiências do passado que afetaram o seu psicológico. 
Se você está distante da espiritualidade, essa experiência se assemelha 
a um labirinto. É tempo de enxergar quem realmente é você, por meio de 
um novo estado de consciência.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

GRACYANNE ENTREGA DETALHES DA 
VIDA SEXUAL COM BELO E EXPÕE QUE 
O CASAL ADORA BRINQUEDINHOS

Gracyanne Barbosa 
fez uma série de 
revelações a respeito 
da vida sexual com 
o marido, Belo, em 
entrevista ao programa 
“Fofocalizando”, do 
SBT, que vai ao ar 
nesta quarta-feira (02). 
A musa fitness revelou 
que o casal sempre 
procura inovar na 
cama para não deixar a 
relação cair na rotina.
“É uma lingerie, 
uma fantasia, uma 
brincadeira, um 
negócio diferente. Isso 
faz parte. Estamos 

juntos há 15 anos, então, tem que ter uma novidade 
pra apimentar a relação”, disse Gracyanne.

BÁRBARA BORGES IMPRESSIONA 
AO POSAR À BEIRA DA PISCINA
Bárbara Borges chamou a atenção dos seguidores 
das redes sociais nesta quarta-feira, 2, ao 
compartilhar algumas fotos aproveitando o dia 
ensolarado. A atriz, 
que participou do 
reality A Fazenda 
14, está curtindo 
as férias em 
Porto de Galinhas, 
Pernambuco.
Na sequência de 
cliques postadas 
no Instagram, a 
famosa, que está 
acompanhada do 
namorado, o ator 
Iran Malfitano, e 
dos dois filhos, 
Martin, de nove 
anos, e Theo, 
de seis, surgiu 
fazendo pose à 
beira da piscina 
apenas de 
biquíni. “eLEVE-
se”, escreveu 
ela na legenda 
da publicação.
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N
esta sexta, é celebrado o Dia Internacional da Cerveja, uma das 
bebidas mais apreciadas no mundo todo. A data foi criada em 
2007 nos Estados Unidos, quando um grupo de amigos resol-
veu intitular aquela sexta como o Dia da Cerveja. Para brindar 

a data veja lugares com promoções e happy hour para curtir com os amigos.
No Coco Bambu de Botafogo e de Niterói tem happy hour com Chopp 

Brahma 350ml por R$5,99. Na unidade de Botafogo o happy hour funciona 
de 17h às 20h, e na unidade de Niterói, de 17h às 19h.

No Braseiro do Rio, localizado na Taquara, vai ter promoção de Chopp 
caneca zero grau o dia todo, por R$5,50.

Na Batata da Paz, localizada na Taquara, vai ter promoção de Heineken 
600ml de R$14,99 por R$10,99 e Amstel 600ml de R$10,99 por R$9,90.

No Buteco Ovo Frito, localizado em Vila Isabel, na compra de uma cer-
veja Stella Artois o cliente ganha outra. A promoção é válida para Stella 
Artois de 600ml e Long Neck.

SERVIÇO:

COCO BAMBU 
BOTAFOGO

Endereço:  
R. Gen. Severiano, 97 - Botafogo

Contato:   
(21) 96640-1310 
(21) 2137-3336

Instagram:  
@cocobamburio

COCO BAMBU NITERÓI
Endereço:  

Rua Quinze de  
Novembro, 8 - Centro, Niterói 

Instagram:  
@cocobambuniteroi

BRASEIRO DO RIO
Endereço: Av. dos  

Mananciais, 871 – Taquara
Telefone:  

(21) 3283-3268
Instagram:  

@braseirodorio 

BATATA DA PAZ
Endereço:  

Estrada da Soca, 73,  
loja A – Taquara

Telefone:  
(21) 96541-5555

Instagram:  
@batatadapazoficial

BUTECO OVO FRITO
Endereço:  

Rua Teodoro da Silva,  
280 – Loja A – Vila Isabel 

Instagram:  
@butecoovofrito

Bares e restaurantes para 
comemorar o Dia da Cerveja
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DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN

Divulgação

BLEND BBQ FESTA 
ACONTECE NO 

PARKJACAREPAGUÁ
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W
anessa Camargo inicia a segunda etapa da sua “Livre Tour 2023”, 
que marca o lançamento de seu novo álbum homônimo. Dividido 
em três atos, o show promete levar o público a uma experiência 

emocionante e inesquecível. A turnê passa pelo VIVO Rio neste sábado.
No primeiro ato, Wanessa celebra o poder, a atitude e a força, com 

músicas que exaltam a força feminina e a independência.
Em um universo romântico, o segundo ato nos envolve em histórias 

de amor e sentimentos profundos. E, finalmente, no terceiro ato, é hora 
de festejar com os maiores hits que farão o público cantar e dançar com 
muita alegria.

Com um repertório de mais de duas horas, Wanessa apresenta suas 
novas músicas, bem como revisita os 20 anos de sua carreira, incluindo 
sucessos como “O Amor Não Deixa”, “Apaixonada Por Você”, “Não 
Resisto a Nós Dois” e “Shine It On”.

WANESSA 
CAMARGO EM 
TURNÊ LIVRE 
NO VIVO RIO

A turnê passa 
pelo Vivo Rio 
neste sábado

SERVIÇO
�����������

Data: 05 de agosto (sábado)
Horário: 21h (a casa abre 2h 

antes)
Local: VIVO RIO – Avenida 
Infante Dom Henrique, 85, 

Parque do Flamengo
Ingressos entre R$45,00 a 

R$280,00
Classifi cação etária: 18 anos

Jota Quest pela primeira vez Jota Quest pela primeira vez 
no Via Music Hallno Via Music Hall

Referência no cenário POP, a banda Jota Quest sobe ao 
palco da Via Music Hall neste sábado, a partir das 21h, com 
o show  “Jota25 – De volta ao Novo”, em única apresentação.

Para o repertório, Flausino, Marco Túlio, PJ, Buzelin e 
Paulinho, escolheram 25 grandes sucessos que seguem emba-
lando a vida de boa parte dos brasileiros nessas últimas duas 
décadas e meia, como Fácil, Dias Melhores, Na Moral, Amor 
Maior, Encontrar Alguém e Só Hoje, além de singles recen-
tes como A Voz do Coração, Imprevisível e Te Ver Superar. 
A direção musical do show está a cargo da própria banda em 
parceria com o músico e produtor paulistano Renato Galozzi.

Paralelamente à turnê, a banda se prepara para o lança-
mento de mais um álbum de inéditas, o 10º da carreira, tam-
bém para o primeiro semestre de 2023, desta vez, com pro-
dução musical de Rick Bonadio.

O Blend BBQ Festival, um dos maiores eventos de churrasco do Rio, está de volta 
ao ParkJacarepaguá. E entre os dias 4 e 6 de agosto, o shopping recebe muita diver-
são, música boa e, claro, churrasco. Serão mais de 15 estações de carnes premium 
comandadas por chefs, assadores e pitmasters de todo o Estado oferecendo uma 
variedade de opções, como costela no fogo de chão, hamburguer na brasa, torresmo 
de rolo, bife ancho, porchetta, pork ribs, cupim defumado, dentre outras. A entrada 
é gratuita e as porções custam a partir de R$ 20.

Para completar a festa, o evento contará ainda com stands de cervejas artesanais 
e de drinks autorais, além de uma área kids. A animação fica por conta de bandas já 
conhecidas do público, que levam muito pop rock nacional e internacional ao palco 
montado especialmente para o encontro. A programação completa pode ser confe-
rida no site www.parkjacarepagua.com.br.

RICO ALBUQUERQUE

RICODOPOVO@GMAIL.COM

Relembrar sucessos e momentos felizes é o que acon-
tece numa festa de flashback, é o que vai acontecer na 
festa Retrozada, sábado, no Vumbora Bar no Méier. Mas 
para os fãs do baile, parece que é um pouco mais “é um 
clima de descontração misturado com empolgação prque 
gente curte todos os ritmos”, conta Valeria Silva, sem 
parar de dançar.

Passeando pelos sons de ídolos dos anos 80. 90 e 2000 
os DJ´s Alex, Claudio Costa e Napô vão se revezar esquen-
tando a pista do bar, dentro do Mackenzie, com uma mis-
tura de estilos.

DivulgaçãoDivulgação

SERVIÇO
�����������

Dia: 05 de agosto (sábado)
Hora: 21h abertura da casa l 

Show previsto para 23h30
Local: Via Music Hall - Rod. 
Pres. Dutra, 4200 - Parque 

Barreto, São João de Meriti  
Preço: A partir de R$80,00
Mais informações: www.

viamusichall.com.br

SERVIÇO
�����������

Data: 05 de agosto (sábado)
Horário: a partir das 20h

Local: VUMBORA BAR/Sport 
Club MACKENZIE - Rua Dias 

da Cruz 561, Méier
Ingresso a partir de 

R$20,00
Informações: 98358-2725 / 

99708-3454

SERVIÇO
�����������

Blend BBQ Festival no 
ParkJacarepaguá

Endereço: Estrada de 
Jacarepaguá, 6069 - Anil
Data: 4 a 6 de agosto (de 

sexta a domingo)
Horários:

Sexta, 17h às 23h
Sábado, 12h às 23h

Domingo, 12h às 22h

Divulgação

Show acontece a 
partir das 21h

O evento de churrasco reúne shows, cervejas artesanais e espaço kids
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Vagas para estudantes de diversas 
áreas, em uma grande empresa com 
todas as áreas elegíveis, é o que oferece 
o Programa de Estágio da Firjan para 
alunos da área técnica e do ensino uni-
versitário. Com inscrições abertas até 
1º de setembro, o estágio tem duração 
de seis meses a dois anos e carga horá-
ria de quatro ou seis horas diárias, com 
benefícios que incluem bolsa-auxílio, 
vale-refeição, auxílio-transporte, seguro 
de vida e recesso. O processo de seleção 
do programa começa com a inscrição 
on-line, seguida de entrevistas indivi-
duais, resolução de cases, conversa de 
alinhamento e painel final.

Estudantes de cursos técnicos, 
inclusive dos mais de 20 ministra-

dos pela Firjan Senai, e universitários 
estão aptos a entrar no Programa de 
Estágio, que engloba diversas áreas 
de atuação: Competitividade, Comu-
nicação, Desenvolvimento e Inovação, 
Educação, Gestão de Pessoas, Integri-
dade Corporativa, Jurídico, Negócios, 
Petróleo, Gás e Naval, Planejamento 
e Finanças, Planejamento Estraté-
gico, Relacionamento, Relações Insti-
tucionais, Saúde e Segurança do Tra-
balho, Suprimentos e Serviços, Tec-
nologia da Informação e Tecnologia 
e Inovação.

O objetivo do programa, previsto 
para começar no mês de novembro, é 
levar aos estudantes a oportunidade 
de complementar a sua formação esco-

lar, por meio de experiências profissio-
nais e de ações de desenvolvimento que 
promovam o aperfeiçoamento técnico, 
cultural e de relacionamento humano.

Para permitir um acompanhamento 
mais próximo do estagiário, o pro-
grama prevê a realização de uma trilha 
de desenvolvimento, ou seja, momen-
tos de capacitação sobre as temáti-
cas mais atuais para o profissional. 
A Firjan ainda proporciona a rotei-
rização de eventos, abordando fato-
res técnicos da formação acadêmica 
universitária ou da escola técnica, 
um canal de comunicação para dis-
cussões e sugestões e, até mesmo, 
para rodas de diálogo com executi-
vos da federação.
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O 
Colégio Pedro 
II iniciou o pro-
cesso seletivo 
de novos alu-

nos para o ano letivo 2024 
do Colégio Pedro II. Nes-
te momento, são oferecidas 
mais de mil vagas para o 6º 
ano do fundamental e para 
a 1ª série do ensino médio 
regular, noturno e integra-
do. As inscrições vão de 2 
a 31 de agosto e a taxa é de 
R$ 60.
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O CPII irá oferecer 322 
vagas para o 6º ano do 
ensino fundamental, dis-
tribuídas entre os campi 
Centro, Engenho Novo II, 
Humaitá II, Realengo II, São 
Cristóvão II e Tijuca II.

Neste ano, o edital traz 
uma nova distribuição das 
vagas reservadas a candida-
tos com deficiência (PcD), 
que estudaram em escola 
pública (EP), que são pre-

tos, pardos ou indígenas 
(PPI) ou que se enquadram 
nos critérios de cota social 
(CS). A proporção de vagas 
destinadas a cada modali-
dade leva em conta o perfil 
da população do estado do 
Rio de Janeiro segundo o 
Censo Demográfico IBGE 
2010. No edital, é possí-
vel conferir a distribuição 
de vagas por modalidade 
(item 5).

Para os candidatos ao 6º 
ano, a seleção será por meio 
de provas objetivas de Por-
tuguês e Matemática e de 
Redação, aplicadas em 22 
de outubro. Os conteúdos 
programáticos das provas 
de Português e Matemática 
estão disponíveis no Anexo 
II do edital.
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Para o Ensino Médio, são 

721 vagas distribuídas entre 
os cursos regular, noturno 
e integrado. Candidatos 
ao ensino médio integrado 

Divulgação

Taxa de inscrição é de R$ 60

O programa Futuras Cientistas tem 
470 vagas em todo o país para alunas 
do 2º ano do ensino médio da rede 
pública de ensino e professoras do 
ensino médio da rede pública estadual. 
O período de inscrição vai até as 16h 
do dia 4 de setembro.

As participantes selecionadas rece-
bem um kit de participação e bolsa-auxí-
lio de R$ 483, além de vivenciar a experi-
ência de fazer ciência. São experiências 
em laboratórios de pesquisa, desenvolvi-
mento de projetos científicos, workshops 
interativos, entre outras.

O Futuras Cientistas é um programa 
do Centro de Tecnologias Estratégicas 
do Nordeste (Cetene) que estimula 
o contato de alunas e professoras da 
rede pública de ensino com as áreas de 
ciência, tecnologia, engenharia e mate-
mática através de sua aproximação a 
centros tecnológicos e instituições de 
pesquisa com o objetivo de contribuir 
com a equidade de gênero no mercado 
profissional.

Segundo o Cetene, com o desenvol-
vimento do pensamento e de atividades 
científicas transdisciplinares, a ideia é 
reduzir barreiras para o acesso e perma-

nência de mulheres nos espaços científi-
cos. Em 10 anos, 70% das participantes 
do programa foram aprovadas no vesti-
bular. Destas, 80% escolheram cursos nas 
áreas de Ciência e Tecnologia.

O Módulo Imersão Científica 2024 do 

Programa Futuras Cientistas terá dura-
ção de 20 dias úteis no mês de janeiro 
com carga horária total de 80 horas des-
tinadas ao processo de familiarização da 
estudante e professora com a dinâmica 
da pesquisa científica.

Divulgação

Divulgação

Iniciativa do Cetene oferece bolsa-auxílio de R$ 483 e interessadas 
terão até 4 de setembro para se inscreverem
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O Senac RJ oferece 6 vagas 

de emprego para assistentes 
de manutenção nas funções 
pedreiro, pintor e mecânico de 
refrigeração. Os profissionais 
devem possuir disponibilidade 
para viagens, pois irão atender 
à sede da instituição, no Fla-
mengo, e demais unidades ope-
racionais do estado. Os inte-
ressados nas especialidades de 
pedreiro e pintor devem se can-
didatar até segunda-feira, 7; já 
as vagas de mecânico de refri-
geração vão até terça, 8. 

O processo seletivo será rea-
lizado em quatro etapas: ava-
liação curricular, avaliação de 
conhecimentos básicos, habi-
litação e avaliação com RH e 
avaliação técnica gerencial. Os 
candidatos deverão ser maiores 
de 18 anos e comprovar expe-
riência nas áreas pretendidas. 
Confira a relação de oportunida-
des e qualificações necessárias:

Assistente de Manutenção 
II - Pintor (2 vagas) - Ensino 
Fundamental I completo, sóli-
dos conhecimentos em pintura 
predial, experiência em prepara-
ção de tintas e disponibilidade 

para viagens dentro do estado 
do Rio de Janeiro.

Assistente de Manutenção 
II - Pedreiro (2 vagas) - Ensino 
Fundamental I completo, expe-
riência na função, conheci-
mento em alvenaria, acaba-
mento, assentamento de piso, 
em instalações hidráulicas e em 
realização de marcações, dispo-
nibilidade para viagens dentro 
do Estado do Rio de Janeiro.

Assistente de Manuten-
ção II - Mecânico de Refrige-
ração (2 vagas) - Ensino Fun-
damental II completo, cursos 
na área de mecânica, refrigera-
ção e climatização, com atua-
ção em serviços de manutenção 
preventiva, corretiva (instala-
doras, mantenedoras ou faci-
lities), experiência nas áreas 
de refrigeração e climatização, 
bem como em instalação de ar-
-condicionado (construtoras 
ou instaladoras), além de pla-
nejamento e controle de roti-
nas de manutenção de sistemas 
de ar-condicionado. Necessá-
rio ter disponibilidade para via-
gens dentro do estado do Rio 
de Janeiro.

podem optar entre os cursos 
técnicos em Administração, 
Desenvolvimento de Siste-
mas, Meio Ambiente e Ins-
trumento Musical (modali-
dade Piano, Violão ou Flauta 
Transversal).

Do total de vagas ofere-
cidas, 50% serão reservadas 
para candidatos que tenham 
cursado todos os anos do 
ensino fundamental (1º ao 
9º anos) em escola da rede 
pública. Para este grupo de 

candidatos há ainda vagas 
reservadas de acordo com a 
renda familiar (Cota Social) 
e também para pretos, pardos 
e indígenas (PPI). Do total de 
vagas em cada campus tam-
bém haverá reserva de vagas 

para candidatos com deficiên-
cia (PcD) física, visual, audi-
tiva, intelectual ou com trans-
torno do espectro do autismo. 
Confira mais detalhes sobre a 
distribuição das vagas reser-
vadas no edital (item 5).

Oportunidades são para funções de pedreiro, pintor e mecânico 
de refrigeração; interessados podem se candidatar até o dia 8
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Livia Nayara, em novas poses! Ela é uma  gata, moradora de São Paulo em 
Moema e que chega em nossa coluna com seu material enviado por sua assesso-
ria, F Press Agency.  A morena é modelo e tem vários.  Trabalhos realizados com 
grande visibilidade. Posando três vezes para revistas masculinas. Hoje partici-
pando da nossa coluna vai conquistar muitos fãs no Rio de Janeiro. Seu ensaio 
tem muitas fotos sensuais como podemos conferir como a Gata do Povo! 

ENTREVISTA
MODELO: LIVIA NAYARA

MORADORA DE MOEMA - SÃO PAULO

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia preferida: Não tenho uma preferida, as poucas 
que conheci são maravilhosas e gosto de todas.
Comida: Massas
Música: Montero ( call me by your name)
Viagem; Paris
Qualidade; Sincera, alto astral e focada nos 
objetivos.
Defeito: Acreditar nas pessoas
Signo: Peixes
Sonho de consumo: Uma casa bem grande em um 
condomínio fechado.
Livro: O lobo de Wall street
Point (lugar onde ama frequentar): Academia

Posaria para uma revista masculina:  
Já posei 3 vezes
Objetivo de vida: Ser feliz,  
ter qualidade de vida e estabilidade 
financeira.
Perfume: My Way Giorgio Armani
O que faz para manter a forma: 
Dieta,treinos e aeróbico.
O homem ideal para você tem que ser: 
 Carinhoso, romântico e rico  
para me mimar muito.
Parte do seu corpo que mais gosta:  
Pernas e bumbum

Gosto de conforto rsrsrs então 
amo uma cama confortável.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade
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O Botafogo apresentou 
para os torcedores um novo 
telão no Estádio Nilton San-
tos. A novidade, que tem 
200m², está localizada no 
setor norte.

A instalação de um novo 
telão faz parte das ações de 
constantes melhorias que o 

Alvinegro tem promovido 
para a experiência da tor-
cida no estádio. O equipa-
mento é fruto de uma parce-
ria entre Botafogo e Futuro 
Mídia.

Vale lembrar que o está-
dio já tinha um instalado no 
setor sul. Dessa forma, o Nil-

ton Santos passará a operar 
em todas as partidas com os 
dois equipamentos

Em tempo: a estreia do 
telão aconteceu nesta quarta-
-feira, 02, no jogo entre Bota-
fogo e Guarani-PAR, válido 
pelo duelo de ida das oitavas 
de final da Sul-Americana.

O 
novo Museu Flamengo está 
prestes a abrir as portas para 
contar as histórias do clu-
be. A partir do sábado (05), 
às 10h, o Museu Flamengo 
estará aberto ao público. A 

bilheteria iniciou a venda de ingressos 
nesta quinta (03). Aqueles que garanti-
ram bilhetes na pré-venda terão priori-
dade na entrada.

O percurso do novo museu abrange 
14 áreas temáticas, que trarão histórias 
e memórias do futebol, remo, basquete 
e outras modalidades.

O museu vai ocupar inicialmente um 
espaço de 1200 m² na sede da Gávea com 
expansão prevista para 2.000 m² e usará 
recursos interativos e soluções de Inte-
ligência Artificial que tornarão a expe-
riência dos visitantes ainda mais impac-
tante. E essa experiência não se resume 
ao espaço na Gávea, uma vez que o futuro 
museu terá também um ambiente digi-
tal, através do qual os visitantes terão 
acesso a outros conteúdos e atrações.

O Museu Flamengo funcionará diaria-
mente, de 10h às 18h, na sede do Clube, 
na Gávea, Zona Sul do Rio de Janeiro.

Botafogo anuncia novo telão  
no Estádio Nilton Santos

Equipamento 
tem 200m² 

e está 
localizado no 

setor norte

MUSEU FLAMENGO ABRE  
AO PÚBLICO NESTE SÁBADO

O percurso do 
novo museu 
abrange 14 áreas 
temáticas, que 
trarão histórias 
e memórias do 
futebol, remo, 
basquete e outras 
modalidades

SERVIÇO:

ABERTURA AO PÚBLICO DO MUSEU FLAMENGO
Abertura ao público: 5 de agosto de 2023

Início da venda de ingressos na bilheteria:  
3 de agosto

>> Visita agendada para ticket comprado no site
>> Horário: 10h às 18h, diariamente

Sede da Gávea: Av. Borges de Medeiros, 997,  
Rio de Janeiro

Estacionamento no local  
(desconto com ticket do Museu)
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É claro que os membros de 
sua comissão técnica vão seguir 
sua filosofia e o ápice ocor-
reu ontem, no vestiário do Fla-
mengo. Sabe qual é o pior? Esse 
tal de Pablo, o preparador, já 
havia agredido um torcedor na 
França. Será que não está na 
profissão errada e deveria se 
aventurar no boxe? Já estive na 
situação do Pedro, insatisfeito 
no banco, já agi como ele, mas 
não me orgulho disso e sei que 
está errado. Só que nada justi-
fica essa agressão.

O que mais me impressionou 
foi a forma como a diretoria do 
Flamengo conduziu esse caso, 
mantendo Sampaoli no cargo e 
demorando horas para demitir 
o preparador. Acredito que não 
tenha mais clima no vestiário e, 
se jogasse no Flamengo, eu seria 

o primeiro a puxar o bonde 
para derrubar o treinador!

Enquanto a bomba explode 
na Gávea, meu Botafogo se 
isola cada vez mais na lide-
rança, com muita segurança. 
O forte do time é a organiza-
ção, com os três setores (ata-
que, defesa e meio-campo) 
funcionando muito bem. Dá 
para ver nitidiamente que a 
torcida tem apoiado e, mais 
do que isso, como os jogado-
res se organizam da defesa ao 
ataque.

Quero ver até quando esses 
comentaristas vão continuar 
secando e dizendo que o Bota-
fogo vai começar a perder! 
Deveriam se preocupar com os 
demais times do campeonato 
ou esqueceram que o Grêmio 

tropeçou contra o Goiás?
No futebol feminino, as 

meninas foram derrotadas 
para a França e agora preci-
sam vencer a Jamaica para 
manter vivo o sonho do título. 
Impressionante como somos 
fregueses dos frances nas duas 
categorias e como a bola na 
área sempre nos atormenta 
nesses duelos. Vamos em 
frente, meninas!
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Se jogasse no Flamengo, seria o primeiro a tentar derrubar Sampaoli

por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Não foi por falta de aviso, mas precisou um membro 
da comissão técnica acertar um soco no jogador 

para jogarem holofotes na falta de educação na beira do 
gramado! A imprensa dá tanta moral para esses gringos 
que eles acham que podem xingar todo mundo, chutar 
microfone, invadir gramado e, pasmem, até agredir 
jogador! Não é de hoje que bato nessa tecla, mas Sampaoli 
nunca foi exemplo de comportamento e costuma ter 
problemas com jogadores ou dirigentes por onde passa, 
não é verdade?

O que mais me 
impressionou 

foi a forma 
como a diretoria 

do Flamengo 
conduziu esse 

caso, mantendo 
o treinador 
no cargo e 

demorando horas 
para demitir o 

preparador

PÉROLAS DA SEMANA:
“O volante central mantém a bola viva para encaixar a 

ligação direta durante a recomposição e isso proporciona 
uma intensidade aguda no adversário descompactado”.

“Para direcionar o time e centralizar as jogadas com 
contundência no losango, o treinador joga pela primeira 

bola e machuca o adversário através dos tapas em diagonal 
dados pelo ala de beirinha”.

É de doer esse linguajar!

A relação entre Flamengo e Pedro 
passa por dias complicados após o 
atacante ter se recusado a aquecer no 
fim do jogo contra o Atlético-MG, no 
sábado (29). Em meio a isso, o nome 
do camisa 9 surge como opção para 
reforçar o elenco do Benfica (POR).

De acordo com informações do 
‘UOL’, o Benfica está atento ao mer-
cado em busca de opções reforçar o 
elenco do time português em meio 
a possibilidade de Gonçalo Ramos 
acertar com o Paris Saint-Germain 
(FRA). Sendo assim, Pedro pode ser 
uma das opções da equipe de Lis-
boa. Vale ressaltar que o atacante 
tem contrato com o Flamengo até 
dezembro de 2027.

A prioridade do Benfica, a princí-
pio, seria a contratação de um joga-
dor que já esteja atuando na Europa. 
Com isso, Santiago Giménez se tor-
nou desejo da diretoria portuguesa. 
No entanto, o preço do jogador mexi-
cano é considerado alto e, por isso, 
o clube de Portugal avalia nomes 
na América do Sul. Além de Pedro, 
Marcos Leonardo, do Santos, tam-
bém surge como opção.

PABLO VEGETTI 
CHEGA AO 

RIO PARA SE 
APRESENTAR 
AO VASCO

Atacante se diz bem fisicamente para estrear  
e elogia o técnico Ramón Díaz

Pablo Vegetti já está no Rio para se 
apresentar no CT Moacyr Barbo-
sa e iniciar os treinos no Vasco. 
Nova esperança de gols do time, 
ele foi recebido por alguns torce-
dores nesta quinta-feira (3) no Ae-

roporto Tom Jobim/Galeão e deu rápida en-
trevista à imprensa.

A contratação de Pablo Vegetti, de 34 

anos, foi de última hora e teve a participa-
ção do técnico Ramón Díaz, que conversou 
com o jogador antes do acerto.

A diretoria da SAF do Vasco precisou cor-
rer contra o tempo para conseguir acertar a 
contratação antes do fechamento da janela de 
transferências, que foi na quarta-feira (2). O 
Belgrano receberá por 1,1 milhão de dólares 
(cerca de R$ 5,3 milhões) em três parcelas.

A Alemanha, bicampeã mun-
dial (2003 e 2007) e vice-cam-
peã europeia, caiu pela primeira 
vez na história na fase de grupos 
da Copa do Mundo feminina de 
futebol. Nesta quinta-feira (3), 
a equipe europeia, que dependia 
de uma vitória para avançar no 
Grupo H, acabou empatando 1 a 
1 com a Coreia do Sul, lanterna 
da chave, no estádio de Brisbane 
(Austrália). Cho So-hyun abriu o 
placar para as asiáticas aos cinco 
minutos, e Alexandra Popp igua-
lou aos 41.

 O resultado no outro duelo 
da chave foi decisivo para a eli-

minação das alemães: o Marro-
cos, que começou a rodada em 
terceiro lugar no grupo, bateu a 
líder Colômbia por 1 a 0, com gol 
de Lahmari, e assegurou a clas-
sificação na segunda posição da 
chave. As colombianas avançaram 
em primeiro lugar e serão as úni-
cas sul-americanas no mata-mata.

As duas equipes jogam as oita-
vas na próxima terça-feira (8), na 
Austrália. A Colômbia encara a 
Jamaica, que eliminou o Brasil, 
às 5h (horário de Brasília), em 
Melbourne. Já o Marrocos entra 
em campo contra a França, às 8h, 
em Adelaide.  

Pedro entra na 
mira do Benfica 
e pode deixar 
o Flamengo

Bicampeã, Alemanha é eliminada da  
Copaao empatar com sul-coreanas

 Marrocos avançou em 2º do Grupo H 
após vencer a líder Colômbia

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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